



Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins- und
Energiearbeit

Prinzregentenstraße 26
D - 83022 Rosenheim

Tel.: +49 (0)8031 23 53 56

Fax: +49 (0)8031 23 16 90

email: heikowenig@web.de

web: www.heikowenig.com

Energielagebericht November 2014

Die momentane Herausforderung der Zeitenergie ist die Energie der Geduld. Viele treffen auf Situationen oder Menschen, welche noch nicht der eigenen inneren Freiheit oder Energie entsprechen. Dies führt zu Zerrissenheitsmustern innerhalb des übergeordneten Lebensfeldes.

Die Energien der Positivität in die emotionale Erdung zu bringen erzeugt Erfüllung und es ist jetzt eine gute Zeit diese zu stärken.

Die kollektive Zeitenergie wirkt auf den Bereich im Solarplexus/Bauch und dritten Auge und Kronenchakra/ Kopf. Insgesamt sind viele Energien mehr zur Ruhe gekommen. Die Grundenergie ist sanft, aber kraftvoll und bringt dabei auch innere Zerrissenheit an die Oberfläche, welche der Neuausrichtung entgegensteht. Es ist auch eine gute Zeit neue Dinge ins Leben zu bringen, sich neu zu entscheiden und neue Energien zu initiieren.

In der Folge entstehen vor allem emotionale Erdungsthematiken, welche sich auch körperlich stark manifestieren können. Es arbeitet auf dieser Ebene besonders. Es gibt immer wieder Wechsel zwischen tiefer Zufriedenheit und Entspannung und Anspannung und Gegenhalten. Daraus entsteht dann wiederum mehr Bedürfnis nach Rückzug und Abschottung. Die Wankelmütigkeit, welche in den letzten Monaten eher mental und spirituell gewirkt haben, zeigt sich nun mehr auf der emotionalen Ebene.